



上/J A串間市大東にて。小学生にサインを頼まれ快く応じるジュリアン。  
 左上/夏休み期間限定の子ども向け英会話教室の様子。市立図書館にて。  
 左下/J A大東で講演するジャックさんをサポート。OA機器などの設定を調整する。



上右・下/初級者向け英会話教室の皆さんと記念撮影。ワークで板書するジュリアン。  
 上左/青い瞳が印象的。

### ジュリアン・ブランド(23)

- ◎出身=ニュージーランド
- ◎語学=英語・日本語
- \*生まれてすぐに日本に移住。小学校卒業まで名古屋市で生活。
- ◎大好きな場所=夏の長浜  
夏に長浜の海中で見ることができる夜光虫が素晴らしい

◎ジュリアンへの問い合わせ=総務課行政係 ☎内線 314

「このように忙しい毎日を送るジュリアン。それでもまだ、多くの市民と交流を深めたいと思っています。そんなジュリアンから市民の皆さんへひと言。「毎月第3日曜はよかむん市のイベントに参加しています。ぜひ、来てください。あと、街で見かけたら気軽に声をかけてください」と笑顔のジュリアンでした。

子どもから大人まで広く交流  
 このほか、いろいろな団体から招かれたり、市内の小学校や保育所なども訪問したりするジュリアン。ニュージーランドの文化や簡単な英会話を教えるなど、子どもから大人まで多くの市民に親しまれています。毎週火曜・木曜には終日市立図書館に常駐し、訪れた市民の皆さんと交流。また、12月には日南市の国際交流員と合同でクリスマスイベントを予定。その他のイベントも企画しています。

イリアムズさんが講演をするということ、ジュリアンが主催者との調整役として同行しました。「質問が出たときのためにジュリアンにいてもらいました。とても安心できました」とホッとした様子のジャックさん。市内在住の外国人への支援も国際交流員の立派な仕事なのです。

## 第8代国際交流員

# ジュリアンの串間交流録



串間市には国際交流員がいます。彼の名前はジュリアン・ブランド。主な仕事は語学指導や異文化を理解するための交流活動です。今回の特集は、ジュリアンの仕事に密着しました。

長身で、白磁を思わせる白い肌にひときわ映える虹彩の青。まさに外国の人といった容姿のジュリアン。わたしたち日本人とのあまりの違いに近寄りたがたい雰囲気…と感じる方も多いことでしょう。  
 ところが、ジュリアンの日本語はとても流暢で、「敬語」もさりと使いこなすほど。外見とのギャップに驚く人も少なくありません。  
 8月で串間在住歴2年を迎えたジュリアンの串間交流録を紹介します。  
**住民への語学指導**

毎週火・水曜は中央公民館で英会話教室を開いています。取材のこの日は初級者向けの教室で、参加者は地図を用いたワークなどを楽しみました。ワーク後は、国際理解講座ということでフリートーク。参加者からは「ここに来るだけで刺激になり元気をもらえる」「リラックスして受講できるいい雰囲気」「旅行時に即役立つことが学べる」との喜びの声を聞くことができました。  
**市内在住の外国人への支援活動**  
 8月11日、この日はJ A串間市大東青年部の夏季大会へ。串間市に赴任したばかりの外国語指導助手ジャック・アレクサンドラー・ウ